

## Babinsa Sambangi Warga Petani Di Wilayah Binaan

Edi Purwanto - [PAMATANGSILIMAHUTA.GO.WEB.ID](http://PAMATANGSILIMAHUTA.GO.WEB.ID)

Jun 28, 2022 - 05:54



Batang, - Dalam rangka membangun komunikasi sosial (Komsos) dengan warga binaan seorang Babinsa harus turun langsung kelapangan, tidak peduli tempat karena komsos bisa dilakukan dimana saja.

Termasuk di areal persawahan. Inilah yang dilakukan Sertu Sugianto Babinsa Desa Lebo Kecamatan Warungasem dari Koramil 11/Warungasem Kodim 0736/Batang Sebagai seorang Aparat teritorial, iapun selalu meluangkan waktunya untuk menyambangi para petani yang sedang melakukan pekerjaan diarea pesawahan, Senin (27/6/22).

Bahkan, sebuah gubuk sederhana yang ada di tengah persawahan di Desa Lebo Kecamatan Warungasem, Kabupaten Batang dimanfaatkan sebagai rumah singgah hanya sekedar wadah untuk berkomunikasi dengan para petani. Sertu Sugianto menyampaikan komunikasi dengan masyarakat tidak mengenal tempat,

di mana masyarakat berbuat di situlah Babinsa selalu berusaha untuk hadir, ini sebagai wujud kedekatan TNI dengan masyarakat,” ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut Sertu Sugianto berdiskusi dengan petani seputar kondisi pertanian di Desa Lebo serta kemungkinan apakah ada kendala yang ditemui para petani dalam menggarap sawah. Selain itu, Sertu Sugianto menyadari akan tugasnya sebagai Babinsa yang sedianya harus selalu berada di tengah warga binaan tanpa harus kenal waktu dan tempat.

“TNI khususnya kami Babinsa akan selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan selalu berupaya memberikan semangat serta bantuan kepada masyarakat dimanapun berada, baik diminta ataupun tidak,” bebernya. Jamaludin 48 tahun warga Desa Lebo sangat mengapresiasi tindakan Sertu Sugianto.

Hampir setiap hari pak Gianto (pangilan akrab Sertu Sugianto) datang kesini, cuma untuk ngobrol-ngobrol sama para petani. Terkadang pak Giyanto juga ikut para petani mencari air saat musim kemarau, beliau sudah kita anggap seperti keluarga sendiri, karena hampir tiap hari kita ketemu baik siang maupun malam "ucap Jamaludin".